



Erfolgreiche U 12 des TC Tengen: Laura Pfeiffer, Ann-Sophie Fluck, Manuela Happle und Sabrina Hahn (v.l.) wurden Kreismeister der Juniorinnen im Tennis.

Blumberger Talente sichern zwei Titel

Blumberg/Tengen (gs) Die Kooperationspartnern des TC Tengen mit der Frobenius-Thomsin-Schule Riedöschingen bringt Früchte: zwei Meistertitel des Tennish Nachwuchses in den Klassen U 10 und U 12.

An den Projekttagen der Schule boten und bieten Aktive des TC Tengen Trainingseinheiten an. Einige Schüler interessierten sich für den weißen Sport und schlossen sich dem TC Tengen und seinem Trainer Zoran Brandonic an. Die jungen Nachwuchstalente wohnen fast alle in Blumberg und seinen Stadtteilen. Die Mannschaft U 10 wurde Meister und musste nur gegen den TC Blau-Weiß Villingen einen Punkt lassen. Ihr gehören Fabian Happle aus Nordhalden, Maximilian Fluck aus Blumberg, Tanja Zeller aus Riedöschingen sowie Niklas Claßen und Anna-Lena Wagenknecht aus Tengen an. Betreuer der U 10 ist der Nordhaldener Ortsvorsteher Rainer Happle. Seine Mannschaft spielt am kommenden Freitag in Stockach im Halbfinale gegen den Gruppensieger TC Stockach mit der Option auf die Meisterschaft des Bezirks IV, der vom Bodensee bis in den Schwarzwald reicht.

Die Juniorinnen-Mannschaft U 12 des TC Tengen wurde Meister, ohne einen Punkt abzugeben. Manuela Happle stammt aus Nordhalden und Ann-Sophie Fluck aus Blumberg. Sabrina Hahn kommt aus Hondingen und Laura Pfeiffer aus Riedöschingen. Die jungen Sportlerinnen und Sportler sind seit rund drei Jahren mit Eifer dabei.



Die U 10 mit Fabian Happle, Anna-Lena Wagenknecht, Niklas Claßen und Tanja Zeller (v.l.) hat schon einen Titel und möchte nun Bezirksmeister werden.